



In der Nordic Arena steht bereits das nächste Highlight an

Kandersteg, 19.11.2018 – Knapp ein Jahr nach den FIS Nordischen Junioren Weltmeisterschaften im Skispringen und der Nordischen Kombination findet vom 7.–10. Februar 2019 bereits ein weiterer Grossanlass in der Nordic Arena statt. Mit der Organisation der anstehenden O.P.A.-Games (O.P.A. = Organisation der Alpenländer) steht das Team rund um den OK-Präsidenten Adrian Künzi vor der nächsten grossen Aufgabe.

Rundum erfolgreicher Sommer

Die Nordic Arena kann auf erfolgreiche fünf Monate zurückblicken. Seit Beginn der Sommersaison im Mai haben mehr als 760 Trainingseinheiten (à je 2h) auf den drei Schanzen am Fusse der Bire stattgefunden. Nebst den verschiedenen Nachwuchskadern konnten wiederum bekannte Gesichter aus den Schweizer, den Deutschen, Französischen und den Italienischen Nationalkadern in Kandersteg begrüsst werden. Mit den Schweizermeisterschaften ist die Sommersaison für die Nordic Arena am Wochenende vom 13./14. Oktober 2018 zu Ende gegangen. Für das Team bedeutet das, die Schanzen auf den kommenden Winterbetrieb umzurüsten.

Früher Start in die Wintersaison geplant

Sobald es die Temperaturen zulassen, werden die Schneekanonen gestartet, fleissig Schnee produziert und die Schanzen präpariert. Der Kalender von Swiss Ski sieht einen baldigen Start in die diesjährige Wintersaison vor. Denn die nationale Nachwuchsserie der Helvetia Nordic Trophy soll bereits am Wochenende vom 8. – 9. Dezember in Kandersteg beginnen.

Vergleichbar mit den Junioren Weltmeisterschaften

Am zweiten Februar-Wochenende folgt dann der nächste Grossanlass in der Nordic Arena. «Wir erwarten für die O.P.A.-Games rund 250 Athletinnen und Athleten sowie 50 Betreuer und Offizielle. Dieses Wettkampfwochenende stellt den sportlichen Saison-Höhepunkt für die teilnehmenden Kinder und Jugendlichen dar. In der Nordic Arena finden wir eine optimale Infrastruktur vor, um die sportlichen Wettkämpfe der O.P.A.-Games durchführen zu können. Durch ein entsprechendes Rahmenprogramm im Dorfzentrum von Kandersteg, möchten wir aber auch die Dorfbevölkerung und alle Besucher an diesem Anlass teilhaben lassen.» so der OK-Präsident Adrian Künzi. Er hat bereits vor einem Jahr im Organisationskomitee der Nordischen Junioren Weltmeisterschaften mitgewirkt und ist somit mit der Planung von Grossanlässen bestens vertraut. «Trotz des grossen organisatorischen und finanziellen Aufwands ist die Vorfreude riesig im Februar wiederum im Rampenlicht der Nordischen Sportwelt zu stehen.» Bis zu den O.P.A.-Games bleiben noch 2.5 Monate, um für die Athletinnen und Athleten, Betreuer und Besucher würdige Wettkämpfe mit einem tollen Rahmenprogramm zu organisieren. Alle Informationen zu den bevorstehenden Wettkämpfen sind unter www.nordicarena.ch verfügbar.

(2769 Zeichen inkl.)

Infobox O.P.A.-Games

Die Organisation der Alpenländer-Skiverbände (kurz O.P.A.) ist eine Organisation von mittel- und südeuropäischen Skiverbänden, die in Zusammenarbeit mit der FIS und den nationalen Skiverbänden die Wettkampfserie «Alpencup» durchführt. Die Nordischen Skispiele «O.P.A. Games» stellen für alle Teilnehmer das Highlight der Alpencup-Serie am Ende der Saison dar. Teilnahmeberechtigt sind Athletinnen und Athleten mit den Jahrgängen 2002 bis 2006 aus der Schweiz, Deutschland, Österreich, Frankreich, Tschechien, Slowenien und Italien.